

QUELLE CONNERIE LA GUERRE

Jacques Hérit

L'ÉVÈNEMENT

UN TEXTE DE RENAUD

Ainsi donc le rock'n'roll est interdit en Arabie Saoudite? J'entends déjà les mauvaises langues qui affirment qu'Eddy Mitchell aurait donc pu y chanter. Nul doute que ses chansons eussent redonné du cœur au ventre à nos braves pioquiers déprimés. Les grands de ce monde sont décidément bien Ingrats avec leurs bouffons. J'en parle en connaissance de cause : j'ai chanté naguère pour Tonton. Comment croyez-vous qu'il me remercia d'avoir témoigné ainsi de ma foi dans les valeurs qu'il prônait alors? En les piétinant aujourd'hui. En engageant mon pays dans une sale guerre de merde à la con! Pas rancunier, je lui adresse malgré tout ces quelques couplets ; si la forme en est désuète, c'est que c'est une chanson d'avant-guerre.

Le 26 janvier aura une ampleur exceptionnelle. Chaque jour voit converger, de tous les coins de France et de tous les horizons, de multiples appels, déclarations et prises de position condamnant la guerre et appelant au plus large rassemblement. Le chanteur Renaud vient de signer une nouvelle version du « Déserteur ». Le groupe Indochine, Jean-Claude Petit, Jean-Pierre Marchand, Antoine Waechter, Bernard Sobel, Marcel Marechal, Danielle Meitrich, Monique Vuillat, Paul Sebau, Paul Carpita, Jacques Serres s'expriment dans nos colonnes. Robert Escarpit et Francis Crémieux s'adressent aux journalistes et l'Appel des cent annonce qu'il se joint à la manifestation. A Nice, on prépare activement cette grande journée de mobilisation et des enfants s'adressent au président de la République.



Monsieur le Président
Je vous fais une lettre
Pour vous dire simplement
J'irai pas au Koweït!

Ta logique de guerre
Ce n'est pas ma logique
La mienne est pacifique
Envers toute la terre,

Et si je prends demain
Un flingue une grenade
Sur une barricade
Ce ne sera, certain,

Que pour servir ma peau
Celle de ceux que j'aime
De mes enfants et même
Des enfants du voisin.

Tomber pour Santiago
Ou mourir à Madrid
Se faire crever le bidon
Pour chasser les bourreaux

Passe encore, mais jamais
J'n'irai donner ma peau
Ni pour un casino
Ni pour un pétrolier

Mourir pour un drapeau
Quelle idylle suprême
Quand il est à l'emblème
De Shell ou Texaco.

Si tu veux, Président,
Marquer vraiment l'histoire
Et mériter la gloire
Pour au moins deux mille ans

Envoie tes régiments
Libérer la Palestine
Là-bas on assassine
Chaque jour des enfants.

Envoie tes bombardiers
Raser la Maison Blanche
Ce sera la revanche
De tous les opprimés!

Ainsi finit ma lettre
J'hésite, je me tâte
Dois-je en rajouter quatre
Pour un dernier mot peut-être.

Une déclaration de Francesca Solleville

DANS LA RUE!

Il faut se mobiliser contre cette guerre absurde. Nous voici défendant le « droit international » dont nous n'avons jamais entendu parler jusqu'à présent, ni pour la Grenade, ni pour le Panama, ni pour les Palestiniens. Les Américains champions de ce droit? Risible. Ils veulent la guerre pour des raisons sordides. Ne les suivons pas. Descendons dans la rue.

Francesca Solleville



JACQUES HÉRIT

**SAMEDI 26 JANVIER A FAIRE UNE GRANDE MARCHÉ POUR LA PAIX
à 15 H 00 PLACE MAGINOT - NANCY**